	Приложение № 1
к Правилам электронного документооборота через Диадок
	Annex No. 1
to the Rules on electronic document flow via Diadoc








	Дата/ Date
«___»  ____________ 202__ г.
	г. Москва/ Moscow

	
	

	Заявление (оферта) о заключении Соглашения об электронном документообороте 
	Application (offer) for conclusion of the Agreement on electronic document flow

	
	

	Клиент: [●]
	Client: [●]

	ОГРН: [●]
	Primary State Registration Number: [●]

	Адрес: [●]
	Address: [●]

	Адрес электронной почты: [●]
	E-mail: [●]

	
	

	1. Настоящим Заявлением Клиент предлагает Банку заключить Соглашение об электронном документообороте на условиях, предусмотренных Правилами электронного документооборота через Диадок (далее – «Правила»). 
	1. Hereby the Client offers the Bank to conclude the Agreement on electronic document flow in accordance with the Rules of electronic document flow via Diadoc (the “Rules”).

	2. Клиент подтверждает, что ознакомлен с Правилами, размещенными на официальном сайте Банка в сети Интернет по адресу:  https://www.bnpparibasbank.ru  на дату настоящего Заявления, и обязуется их соблюдать.
	2. The Client confirms that it is aware of the Rules published on the Bank’s official website at the address: https://www.bnpparibasbank.ru as of the date hereof and undertakes to observe them.

	3. Термины, используемые в настоящем Заявлении, имеют то же значение, что и в Правилах.
	3. The terms used herein shall have the same meaning as specified in the Rules.




От имени Заявителя/ On behalf of the Applicant:          
ФИО/ Full name: 	______________________
Должность/ Position:	______________________
Действует на основании/ Acting on the basis of: _______________________
Подпись/ Signature:	______________________


ПРИНЯТО БАНКОМ /Accepted by the Bank: 
Подпись/ Signature:	______________________
ФИО/ Full name: 	______________________
Должность/ Position:	______________________
Действует на основании/ Acting on the basis of: ______________________
Дата/ Date: ______________________



